

YOU ARE CALLED.
YOU MATTER.



YOU
belong

catholicyc.ca/RENEWAL



4 de octubre de 2023
San Francisco de Asís, Memorial

Queridos hermanos y hermanas en Cristo.

En la Memoria de San Francisco de Asís,
iniciamos un camino de renovación pastoral en la
Diócesis de Calgary.

¿Qué es una renovación pastoral y por qué
decidimos lanzarla en este día?

Una renovación pastoral es una invitación a la
Iglesia de la Diócesis de Calgary a renovar y

fortalecer nuestro compromiso como
individuos, parroquias y como Diócesis de
vivir la vida a la que Cristo nos llama en medio
de nuestro mundo. Respondemos a su
llamado a través de nuestro bautismo,
nuestro testimonio personal de fe y nuestro
deseo de participar en la misión que Cristo
encomendó a la Iglesia.

Nuestra renovación pastoral se lanza en el
Memorial de San Francisco de Asís y coincide
con la apertura de la Primera Sesión de la
Asamblea Sinodal en Roma, donde estoy
presente con el Papa Francisco, mis

hermanos obispos y delegados de alrededor del mundo. La vida de nuestra Diócesis está unida a la Iglesia universal como lo atestiguo a través de mi participación en el Sínodo, así como al embarcarnos en esta Renovación Pastoral. Aprendiendo a caminar con otros de manera Sinodal en el camino hacia la Salvación es que nos encontramos los unos a los otros y experimentamos juntos la presencia de Cristo en medio de nosotros y de aquellos a quienes El nos llama a servir.

Mientras rezaba en la pequeña iglesia de San Damián, San Francisco se sintió atraído por la cruz de San Damián y desde allí oyó la voz del Señor que le decía a él que reparara su casa que se está desmoronando. Aunque consciente de la capilla que estaba en mal estado, San Francisco fue mucho más consciente del llamado de Cristo para guiar a la Iglesia por el camino de la oración, penitencia y renovación. Lo hizo siguiéndolo a Él viviendo más atentamente, con gozosa humildad su vida y ofreciendo su obra como una forma más auténtica de testimonio de Cristo a todos sus hermanos y hermanas.

De la misma manera, a través de esta renovación pastoral los católicos de la Diócesis de Calgary están siendo llamados a intensificar nuestro seguimiento a Cristo a través de tres áreas de prioridad pastoral que nos ayudarán como Iglesia a tener una mayor intención de caminar con la gente. Son el fruto de nuestra fase diocesana del Sínodo, en un proceso de un año de duración de mayor oración, diálogo y discernimiento. En los próximos años esta renovación pastoral nos llamará a:

1 Ser más intencionados en vivir nuestro bautismo y en la orientación de las parroquias y la Diócesis en ser formados como discípulos misioneros de nuestro Señor.

2 Ser una iglesia de encuentro y testimonio, para crecer en nuestra capacidad de escuchar las experiencias vividas por las personas, para estar más presente unos a otros, a través de nuestra fe compartida y ser más auténticos en nuestro testimonio de Cristo en palabras y hechos.

3 Finalmente, fortalecer la familia humana en nuestros hogares, en nuestras parroquias, en nuestras escuelas y en lugares donde el Señor nos envía para que aprendamos a acompañar a la gente de todas las etapas de la vida.

Esta renovación pastoral, a través de la inspiración del Espíritu Santo, nos permitirá responder mejor al llamado a una conversión más profunda y experimentar la renovación que se necesita hoy en nuestro mundo.

Al embarcarnos en este camino de renovación en la Diócesis, que podamos compartir el celo y la pasión de San Francisco en el seguimiento de Cristo, y que podamos imitar a todos los santos que aceptaron su llamado a la renovación dentro de la Iglesia eligiendo el camino de valentía, fidelidad y humildad en el ser uno con el Señor.

Sinceramente suyo en Cristo,



+William T. McGrattan
Obispo de Calgary

